

かしみもと ⑫

令和4年3月3日

発行者:校長 佐藤 和暁

3月です。今年度も残りわずかです。

3月になりました。年明けからの新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、先にお知らせしましたように学年発表会や懇談会、6年生の校外学習、合奏部のコンサート出演等を中止、見送りせざるを得ないことになってしまいました。やむを得ない判断であったのですが、何とも申し訳ない気持ちです。延期等も検討しましたが、3学期だけにそれは困難でした。

3月6日まで「まん防」が延長となっておりますが、感染者数は高止まりの状況であり、まだまだ油断できませんし、「まん防」の再延長等についても報道されています。本校では、今後も学校医の先生にご指導をいただいたことを踏まえて、感染予防対応を継続し、3月22日の「修了式」、23日の「卒業式」を迎えることが出来るようにしたいと考えております。

今年度も残りわずかとなりましたので、状況をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

ゲーム、SNS、インターネット等の指導と管理をしてください（再）

このことについて、12月23日発行の学校だより⑩でお知らせとお願いをしましたが、学校に報告・相談があった具体的な事案について次の通りお知らせします。

○ 事案(オンラインゲーム「フォートナイト」に関して)

- ・ フォートナイトは、年齢制限のあるゲームであることを知らずにいる児童がいること。
- ・ フォートナイトの中で、倒れた自分のキャラクターを友達が何度も打つという行為に対して怒り、学校でもめていたこと。
- ・ フォートナイトで遊ぶメンバーを決める際、わざとませないようにブロックすることがあったこと。
- ・ フォートナイトの、チャットのようなおしゃべり機能の中で、相手をあおるような言葉を使い、学校でもめていたこと。
- ・ フォートナイトの中で、友達が課金したアイテムを「ほしい」と言って、友達からもらった児童がいること。また、自ら1,000円以上もするアイテムをあげた児童、「ちょうだい」と友達にねだって断られた児童などがいたこと。

※ これらのことについて、学校では一般的な指導、全体的な指導等を行いました。

再度お知らせしますが、この他にもゲームやLINE関係等々でのトラブル等は本校でも起きています。

学校では機会をとらえてそれらの使い方やマナー等についての一般的な指導、全体的な指導は行っておりますが、ご家庭でのことについては具体的に対応することは出来ません。そこでこの機会に、お子さんとゲーム、SNS、インターネット等に関する約束とその状況の再確認、ご家庭での指導と管理について再確認をお願いします。

体育館のワックス塗り、トイレもきれいになりました

先にお知らせしておりましたとおり2月26日、体育館のワックス塗と合わせてトイレ掃除を専門業者さんにお願いました。古い施設ではありますが、メンテナンス次第で気分も変わってきます。